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ces. Le représentant peut-il exposer à la Chambre où il
en est dans son projet de transférer la Monnaie royale
canadienne dans la province du Manitoba?

L'hon. James A. Richardson (ministre des Approvision-
nements et Services): Nous en sommes au stade des
études techniques; il n'a pas encore été sérieusement
question d'un emplacement.

L'hon. M. Dinsdale: Dans le langage bizarre qu'utilise
le gouvernement, peut-on dire que la question est étudiée
activement?

* * *

LES GRAINS

LE BLÉ-L'OBJECTIF DE QUATRE BOISSEAUX

M. S. J. Korchinski (Mackenzie): J'ai une question à
poser au ministre chargé de la Commission du blé. Selon
des prédictions faites antérieurement, et parce qu'il
semble y avoir de l'espace dans les élévateurs terminus
sans augmentation correspondante des contingents des
élévateurs locaux, le ministre espère-t-il toujours qu'un
contingent de quatre boisseaux sera atteint à la fin de la
présente année?

L'hon. Otto E. Lang (ministre de la Main-d'œuvre et de
l'Immigration): Je ne suis pas sûr si des prédictions préci-
ses ont été faites quant à la date où l'on atteindra tel
contingent, mais personne ne devrait douter qu'un con-
tingent de huit boisseaux sera atteint au cours de la
campagne agricole.

Des voix: Bravo!

* * *

RADIO-CANADA

LA LIBÉRALISATION DE LA LOI SUR L'AVORTEMENT-
TEMPS ÉGAL POUR LES OPPOSANTS

M. David Anderson (Esquimalt-Saanich): Ma question
s'adresse au suppléant du secrétaire d'État. Étant donné
l'appui manifesté au cours d'une émission de Radio-
Canada, dimanche soir dernier, en faveur d'une libérali-
sation plus poussée de la loi sur l'avortement et étant
donné surtout que Radio-Canada a annoncé son intention
de diffuser les résultats d'un sondage de l'opinion publi-
que sur cette question, puis-je demander si ceux qui
s'opposent à une telle libéralisation de la loi auront à leur
disposition autant de temps aux heures de pointe, un
dimanche, pour exprimer leurs propres idées?

[Français]
M. André Ouellet (secrétaire parlementaire du secré-

taire d'État aux Affaires extérieures): Je prendrai la
question comme avis, monsieur l'Orateur.

* * *

QUESTION POSÉE AU CABINET

[Traduction]
M. Steven E. Paproski (Edmonton-Centre): Pour res-

pecter la tradition de la Coupe Grey, les députés de ce
côté-ci de la Chambre souhaitent au premier ministre de
bien réussir son botté d'ouverture demain.

[L'hon. M. Dinsdale.]

Des voix: Bravo!

M. Paproski: Je sais que le premier ministre s'est
rarement trompé depuis qu'il occupe son poste...

M. l'Orateur: A l'ordre. Je sais que le député parle
d'un événement important, mais il ne peut faire de dis-
cours. Il devrait poser une question.

M. Paproski: Je crois savoir que le très honorable
représentant a choisi l'équipe de sa ville comme vain-
queur. Je lui gage un dollar qu'il se trompe et je vous
demanderais, monsieur l'Orateur, d'accepter les paris.

Des voix: Oh, oh.

* * *

LES AFFAIRES PROVINCIALES

L'UNION DES MARITIMES-DEMANDE DE DÉCLARATION
DU GOUVERNEMENT

M. David MacDonald (Egmont): J'ai une question pour
le premier ministre, monsieur l'Orateur. Étant donné que
d'ici une demi-heure, le rapport sur l'union des Mariti-
mes sera déposé à Charlottetown en présence des trois
premiers ministres de ces provinces, le premier ministre
ou le ministre de l'Expansion économique régionale fera-
t-il une déclaration à la Chambre plus tard aujourd'hui,
puisque le gouvernement fédéral a participé à la prépara-
tion du rapport et qu'il aura nécessairement un rôle
important à jouer dans son application?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Ce n'est
pas notre intention. Comme le député le sait, le rapport
s'adresse aux gouvernements des Maritimes. Nous suppo-
sons qu'après l'avoir étudié et analysé, ils feront connaî-
tre leur position. Si on demande au gouvernement fédéral
de les aider de quelque façon ou d'exprimer son opinion
au moment opportun, nous en tiendrons sûrement
compte.

* * *

L'ÉNERGIE ÉLECTRIQUE

LA SKAGIT-INONDATION ÉVENTUELLE DE LA VALLÉE-~
DISCUSSIONS AVEC LES ÉTATS-UNIS

M. Thomas S. Barnett (Comox-Alberni): Monsieur l'O-
rateur, j'adresse ma question au ministre de l'Énergie, des
Mines et des Ressources. Au cours des récents pourparlers
entre le Canada et les États-Unis à l'échelon ministériel,
a-t-on abordé le sujet de l'abandon par les États-Unis de
son projet d'inondation de la vallée de la Skagit au Cana-
da en vue de l'aménagement d'une centrale hydroélectri-
que? Quoi qu'il en soit, le ministre étant maintenant à son
siège, peut-il nous dire l'attitude qu'adopte le gouverne-
ment canadien au sujet de ce projet américain, comme
plusieurs de mes collègues l'avaient demandé dans des
questions consignées à la page 1311 du hansard?
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